

«La création de l'Institut est directement attribuable à l'importance accrue que le gouvernement du Canada accorde à la formation de ses employés, en vue d'améliorer leurs compétences et leur perfectionnement professionnel, et ce, dans le but d'accroître la productivité», a ajouté M^{me} McDougall.

-30-

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874